

El mercado ve pendiente la posición de Roa

BOGOTÁ

El escándalo que destapó **Nicolás Petro** se trasladó a la búsqueda de una posición de *Ecopetrol* pues la campaña presidencial de 2022 fue gerenciada por la actual cabeza de la petrolera, **Ricardo Roa**. En el mercado de valores, sectores políticos y analistas del sector energético, ven necesaria la posición oficial de la compañía.

Aunque el ente acusador no ha señalado directamente a **Roa**, los operadores sí ven clave un pronunciamiento de él y de la empresa. Fuentes de *Ecopetrol* confirmaron a *LR* que aunque no hay un comunicado oficial, la Junta Directiva de la empresa de la iguana respalda a **Roa**, además que acuden

a la presunción de inocencia en medio del tema.

El hoy presidente de la petrolera estatal fue elegido para dirigir la compañía el pasado 11 de abril, la principal empresa de Colombia que viene en 2022 de lograr \$160 billones en ingresos.

Julio César Vera, presidente de *Xua Energy*, dijo que la importancia de un pronunciamiento de la compañía es clave, porque “las decisiones que se tomen sobre su futuro, su equipo de liderazgo y su estrategia, deben responder a un rigor técnico, económico y legal absoluto. En dicho sentido, en estos momentos de coyuntura y zozobra en el país, no se pueden tomar decisiones sobre la coyuntura mediática y las voces

oportunistas a nivel político que piden la renuncia del presidente de *Ecopetrol*”.

Vera insistió en que “la Junta Directiva de *Ecopetrol* con gran rigor legal, debe revisar a profundidad los hechos, datos y los escenarios legales y sobre dicha base tomar decisiones”.

Julio César Iglesias agregó que es urgente el comunicado de la empresa, más si se trata de una compañía “de la que dependen gran cantidad de las finanzas públicas. Esto es algo que leen los inversionistas que revisan los datos de Colombia para confiar en el país, además es un nombre que cotiza en Wall Street”.



JOAQUÍN MAURICIO LÓPEZ B.
jlopez@larepublica.com.co



Ecopetrol

Ricardo Roa fue confirmado en la presidencia de *Ecopetrol* el pasado 11 de abril, empresa que en 2022 logró \$160 billones en ingresos.